

合理化への反撃を

政府と三井が結託

変質する労災病院(大牟田)

富畠重池

原告団事務局

一月二十七日、久留米大学病院に入院されているC.O.患者(今までC.O.患者の取り扱いは医療局から組合に連絡する申し合せ)に対し、今回も三井石炭の労働課から組合に対して、(1)患者が定年になった。(2)症状が固定した。として転院するよう申し入れがなされたこと。

中高年雇用として、定年された六人(現在は四人)のC.O.患者が、循環器科医長・川島弘医師が病院

安い賃金で身体回復のリハビリ

が、昨年の年末のボーナスを支払うところが、本人たちの意志を無視して「高齢化して通勤途上事故

があつては大変」と退職の勧告を

いた。C.O.患者が入院しており、

安い賃金で甘木山と三井グリーン

ランドのゴルフ場で働いています。

現在大牟田労災病院には(三池

労組十四人、新労組十九人、職組

や、三池労災病院から十九年の長期

間を経た今日、大変むずかしいも

のと考えますが、労働者の立場か

れども、一人ひとりが組織的に結

集し、生活と生命・権利を守る闘

争をめざすが、労働者の立場か

れども、一人ひとりが組織